

—THE—

Rosicrucian



Hellowskip

Carta Mensual para los Estudiantes

Sin duda ha de ser interesante a nuestros estudiantes saber que la Fraternidad Rosacruz no está acumulando fondos, y que todas las sumas recibidas se aplican inmediatamente a la más amplia diseminación de las enseñanzas Rosacruces. Dependemos, casi por entero, de las voluntarias ofrendas de nuestros amigos y estudiantes, a los que miramos como asociados en esta gran causa de mantener y extender

la difusión de dichas enseñanzas.

ESTA OBRA ES TANTO VUESTRA COMO NUESTRA. Es ley del mundo espiritual lo mismo que del material que uno no puede recibir sino en tanto que mantenga abiertos los canales con el dar; os brindamos la oportunidad de contribuir en la OBRA así como el corazón os lo dicte y vuestros medios os lo permitan.

Oceanside, California, U. S. A.

Noviembre 1 de 1937

Querido amigo:
Querida amiga:

Hace menos que veinte años los jóvenes se divertían en sus reuniones sociales procurando comunicarse por telepatía. Dos personas saldrían a diferentes cuartos y entonces harían esfuerzos por comunicar el uno con el otro. Algunas veces tenían gran éxito, pero los jóvenes muchas veces fueron escépticos en cuanto al resultado y lo creyeron una coincidencia y no la transferencia de pensamiento por los éteres. "Alguien solo tuvo suerte en adivinar correctamente" a menudo fué la explicación cuando dos personas lograron esta transferencia del pensamiento. Pero poco a poco la gente empezaba a pensar, a razonar, y a investigar este fenómeno. Hoy, por los experimentos de los pensadores científicos un método maravilloso ha sido perfeccionado en donde una persona en cualquier parte del mundo entero pueda hablar sobre el aire, y por una vuelta del cuadrante se puedan oírse las voces de personas en las partes más lejanas del mundo. Se oye en América la música de los teatros de Europa, noticias del día son enviados un momento después de que hayan pasadas los acontecimientos. Igualmente, la transferencia del pensamiento hoy día no queda un sueño pero ha llegado a ser una ocurrencia actual, diaria, momentaria, tan real como la transferencia de la voz, de música, y de todos los otros sonidos producidos por los humanos y llevados por el aire a su destinación, aún hasta los fines del mundo. Si nuestros antecesores volvieran y se sentasen en un cuarto en donde llegaba a ellos voces de varias partes del mundo, donde, por solo girar un cuadrante pequeño pudiera oírse la voz de un presidente o un rey dirigiéndose a ellos ¿podría alguien imaginar la sensación que sintiesen?

Esos instrumentos maravillosos, sin embargo, tienen que ser afinados según las leyes armónicas, y tienen que coger las olas de los éteres de una manera muy semejante al proceder de las mentes de dos personas que están transmitiendo pensamientos. Personas hechas sensitivas por vivir la vida pura y por el desarrollo de las facultades espirituales puedan hacerse tan grandemente receptivas que puedan leer los pensamientos de las personas con quienes se encuentren. No es muy lejana la hora cuando será una cosa ordinaria encontrar a esos lectores de la mente, porque es un desarrollo que sigue al esfuerzo a desarrollarse espiritualmente. Todos los sentidos llegarán a ser más agudamente sensitivos, desarrollarán de la misma manera en que fue perfeccionado el teléfono. Al principio requirió el teléfono muchos alambres sobre las cuales fué transmitida el sonido de la voz, pero por los experimentos, y el poder creativo de la mente, el hombre hoy está mejorando la comunicación de tal manera que los alambres no son verdaderamente necesarios

para transferir el sonido ahora. El radio está llegando a ser más y más popular, y por los métodos perfeccionados puede transmitirse aún una fotografía a través del continente.

El ser humano posee una estación de radio maravillosa. Los millones de células del cerebro en el cráneo están conectados con uno de los sistemas más complicados de comunicación, y esas partes intrincadas están bajo el dominio nuestro. El hombre es el maquinista de este gran sistema sin alambres, el cerebro humano; se le han dado esta máquina complicada para usar, y es responsable por su manipularla. Esas pequeñas células corresponden a los pensamientos del hombre. Deterioran o desarrollan según el uso que el hombre hace de ellas, y puede él hacer de este sistema de radio lo que desee. Si es mentalmente perezoso y vaga por la vida de una manera lánguida, entonces esas células en el cerebro humano llegarán a ser torpes y no responderán. Se parecen mucho al ser humano; puedan desatender su obra o esforzarse demasiado. Hay un teclado planetario sobre el cual toca el Ego, y son las vibraciones planetarias las que impelen a la actividad la mente del maquinista. Si su Mercurio está en buen aspecto y bien colocado en el horóscopo, manipulará esas células grises para el mejoramiento de la mente, y alcanzará éxito, pero si sea el caso el contrario y está débil Mercurio, entonces estará prono a malgastar su tiempo y seguirá los dictámenes de sus deseos.

El hombre sabio es él que se armonizará con la felicidad, y el dominio propio, dirigiendo sus energías en la dirección de esas cosas que puedan llevarle al éxito. Especialmente debería él seguir tras la armonía y los esfuerzos espirituales. Esas cosas le darán los resultados mejores de la energía que gasta para conseguirlas, porque el hombre verdadero es su espíritu, y el "ahorrar tesoro en los cielos" siempre dará el interés más grande y más duradero. El estudiante Rosacruz puede dirigir sus esfuerzos de tal manera en la dirección de las cosas espirituales que la vida será un éxito, a menos que su corazón sea anheloso de cosas mundiales. El usar de esas células en el cultivo de la Concentración, la Meditación y la Oración traerá los resultados mejores y la felicidad más grande.

Suyos en el servicio de la humanidad,

THE ROSICRUCIAN FELLOWSHIP

Mrs Max Heindel